

ひとりだち



学校だより 第1号

平成29年5月19日

岐阜県立飛騨特別支援学校

子どもたちの思いを大切にしたい学校

春、子どもたちの声が聞こえてくると、玄関や廊下、教室など校舎全体が生き生きとうれしそうにしているように感じます。毎年、新年度のスタートには、「誰からも信頼され、子どもたちの成長が見えて、明るく未来を語れる学校をめざしたい」とお話ししてきました。「明日も学校が楽しみ」「いろいろやってみたい」「認められ、役に立てうれしい」こんな子どもたちの思いを大切にしたいと思っています。今年度もよろしくお願いいたします。



校長 松井みどり

4月の行事

アルバム



あっという間の4月でしたが、出会いを大切にしたい学校行事や活動が行われました。ここでは、入学式や新入生を迎える会、PTA総会などの話題をお届けします。

4月10日(月)

入学式

多数の御来賓をお迎えし、始業式や入学式を行いました。

今年度は、小学部5名、中学部7名、高等部24名の新入生を迎えることになりました。

小学部37名、中学部27名 高等部54名の合計118名でのスタートになりました。



4月14日(金)

新入生を迎える会

児童生徒会の企画・進行で、「新入生を迎える会」を行いました。

児童生徒会長の歓迎の言葉に続いて、小学部は、元気にダンス「わらうんだWA」、中学部は、手話をまじえて「世界にひとつだけの花」を歌いました。高等部は、「仲間づくりゲーム」でみんなをととても近づけてくれました。



4月19日(水)

前期児童生徒会選挙・認証式)

高等部では、主権者教育の一環として、選挙演説や投票を行い、会長1名、副会長3名を選出しました。小学部・中学部からも役員各1名ずつが選ばれ、児童生徒会の執行部として活動することになりました。

新役員紹介

★会長 尾形國光さん

★副会長 山見佳乃さん
金井恭平さん
研壁莉乃さん

★役員
中学部代表
西本皓祐さん

小学部代表
日置将太さん



お知らせ



4月28日(金) PTA総会

授業参観・PTA総会

ありがとうございました

初めての平日開催となりましたが、多数、御参観いただきありがとうございました。

子どもも保護者の方々も新しい出会いのある一日だったのではないのでしょうか。今後も、PTA 役員の方々を中心に子どもたちのために、皆さんの力を合わせていきましょう。よろしくお願いいたします。

今年度も学校のさまざまな情報を、ホームページや広報誌でお伝えしていきたいと思っております。

URL

<http://school.gifu-net.ed.jp/hida-sns/>

5月の予定 ①校外作品展 高山信用金庫「新宮支店」4月28日～5月26日(金)

②命を守る訓練 5月10日(水)

③高等部 修学旅行 5月17日(水)～5月19日(金)

④引き渡し訓練 5月26日(金)

⑤中学部 修学旅行 5月31日(水)～6月2日(金)